



Comunicado Institucional Día de la Constitución Española

En este 6 de diciembre, el Ayuntamiento de San Mateo de Gállego quiere unirse a la conmemoración del Día de la Constitución Española, una fecha que nos invita a reflexionar sobre la importancia de preservar y defender los valores que inspiraron nuestro marco democrático.

Hoy, más que nunca, es imprescindible recordar que la Constitución nació del diálogo, del consenso y del compromiso sincero entre la ciudadanía y las diferentes sensibilidades políticas. De aquel espíritu surgió un texto que permitió dejar atrás épocas oscuras para abrir un horizonte nuevo de convivencia democrática, respeto mutuo y construcción compartida del futuro.

Nuestro municipio, como tantos otros en España, ha encontrado en la Constitución y en el desarrollo de la legislación autonómica y local una base sólida para ejercer sus competencias y para convertirse en un auténtico espacio de garantía constitucional. Gracias a este marco, los ayuntamientos hemos podido trabajar al servicio de nuestros vecinos con cercanía, rigor e igualdad, fortaleciendo la participación ciudadana y garantizando derechos que hoy forman parte esencial de nuestra vida colectiva.

Este año conmemoramos, además, 50 años sin dictadura en nuestro país, medio siglo construido con la inteligencia, la confianza y el esfuerzo de la ciudadanía. Un camino cimentado en los valores de libertad, justicia, igualdad y pluralismo político, que han permitido consolidar la España democrática que hoy disfrutamos.

Por ello, desde el Ayuntamiento de San Mateo de Gállego queremos reafirmar nuestro compromiso con la defensa de la Constitución Española. Qué viva la Constitución Española, no dejemos que se debilite, sino que la sigamos fortaleciendo, incorporando en ella los nuevos derechos que exigen los tiempos actuales como la imprescindible defensa del medio ambiente, el mayor patrimonio que podemos dejar a las generaciones futuras.

Cuidemos nuestra Constitución con respeto. Transmitamos a los más jóvenes el valor de un marco democrático que ha permitido que sus vidas se desarrollen en paz, especialmente en un mundo en el que todavía hay quienes sufren la tragedia de la guerra. Mantengamos vivo el espíritu de concordia que nos ha traído hasta aquí y sigamos construyendo juntos y juntas un futuro de libertad y esperanza.

San Mateo de Gállego,
6 de diciembre de 2025